



ゆり2くみだより

令和3年1月29日
社会福祉法人雅福祉会
松島こども園
幸地 将弓生



新しい年がスタートし、「明けましておめでとうございます！！」と元気な声が響き渡っていました。年明けと共に2学期後半がスタート！小学校入学がいよいよ目前となってきており、「ランドセルを買ってもらったよ！」という声も多く聞かれるようになってきました。クラスでも小学生に向けて、「〇〇分になったら歯磨きが始まるよ。」と時間を意識できるような声かけをしてきましたが、時間に合わせて席に座るかっこいい子の姿が沢山見られてきています。

遊びでも自分達なりのルールを決めたり、困ったことは自分達で解決しようとしたりとたくましい育ちを感じる一方、困っている子には「大丈夫？」「〇〇しておくからね。」と皆で支えてくれる思いやりいっぱいのゆり2組さん。換気バッチリ寒い日々ですが子ども達の優しさに心温められます。引き続き、感染予防に気を付けながら元気いっぱい過ごしていきたいと思っています。

ムーチー作りをしたよ！



“ほうき”の作り方を友達に教えたり、友達と一緒に“モノレール”などの作品を生み出したりと楽しんでいます！



那覇市の地図を貼ると子ども達は興味津々！自分の家や郵便局、トイレを使える場所を探しています。(笑)
松島こども園に来る郵便局員さんに子ども達が聞いてみたところ、那覇東郵便局から来たとのこと。地図を見て「遠い！」と思わず驚く子の姿がありました。



（



～お知らせ・お願い～

- 再度、持ち物の記入漏れなど無いか確認をお願いします。
- 園での活動に体調万全で参加できる為にも、朝ごはんをしっかり食べさせるよう宜しくお願いします。
- お休みをする際は、9:00までに園へ連絡をお願いします。
- 体温調整しやすいよう寒い日には脱ぎ着しやすい上着を持たせて下さい。
- カッパを常時持たせるようお願いします。
- 毎日の検温票は、引き続きお願いします。(休みの日の欄も記入するようお願いします。)
- 就学に向けて8:15までに登園をお願いします。

小学校に行って生えているサンニンの葉を探るところからしたムーチー作り！自分達で作るムーチーは特別美味しかったね！😊